



OBJECTBE'S PINKBOX

KW 12

IST KRIEG ?

ODER DAS HOFFEN AUF DIE

WUNDERWAFFE

So in München großgeworden, die Wochenenden und Ferien im Landhaus meiner Eltern im Rosenheimer Raum verbringend, beschäftigt mich das dortige Geschehen auch noch in diesen Tagen. Wöchentlich publiziert eine Regionalzeitung ein Bulletin zur Heimatfront.

Lagebericht 19.03.2021

„Wir haben die **Waffen, den unsichtbaren Feind zu bekämpfen** und zu besiegen...“ sagte der Leiter des dortigen staatlichen Gesundheitsamtes.

Man gewinnt jedoch den Eindruck, daß die „Wunderwaffen“ bisher noch nicht den versprochenen Erfolg brachten. Das gab es in Deutschland ja schon einmal - zum Glück. Doch der „Feind ist grausam. In dieser Stadt leben 63500 Einwohner und es gibt angeblich 131 „aktive Fälle“, was auch immer das bedeuten mag. Man mag jetzt selbst mal schnell überschlagen wie hoch der Anteil der „Feindträger“ zur Gesamtbevölkerung ist.

Übrigens, wer die „Wunderwaffe“ implantiert haben möchte muß sich zunächst einmal registrieren lassen. Dann wählt ein Roboter, dessen Herz eine „bayerische Software“ ist, „automatisch nach bestimmten Algorithmen“ die Glücklichen für das Untergangs-Drama mit komödiantischen Zügen aus.

Übrig bleibt die Kriegsrethorik, die beherrscht man dort von Berlin bis zu einer oberbayerischen Provinzstadt. Der Rest des Beitrags ist Abonnenten vorbehalten und ist [hier zu lesen...](#)

